

MITTEILUNGEN

Anmeldungen für die Pilgerreise nach Zypern ist nur noch nach persönlicher Absprache mit Martha Polly möglich. Das Reiseprogramm ist auf der Pfarrhomepage ersichtlich.
www.pfarre-gaspoltshofen.at /Termine

NEU NEU NEU NEU NEU

„Lasset die Kinder zu mir kommen!“ sagte Jesus mit fester Stimme.

Wir laden alle Kinder ein, die Messen mit uns zu feiern. Beim rechten, vorderen Seitenaltar, da wo das Kripperl steht, haben wir eine **KINDERECKE** hergerichtet. Es steht dort ein Kindertisch mit Büchern zum Lesen und Malbücher mit Stiften zum Zeichnen.

Die Kinder dürfen gerne während der Messe sich zum Tischerl setzen und malen oder lesen. Die Bücher können auch mit in die Bank genommen werden.

Falls jemand übrige Kinderbücher, Malbücher, Pixibücher oder Themenbüchlein (Ostern, Weihnachten,...) zu Hause hat, können diese gerne gespendet und bei der Kinderecke deponiert werden.

Auch freuen wir uns über Rückmeldungen zu unserer Kinderecke.

Kinder bereichern die GEMEINSCHAFT, bringen LEBEN in die Kirche und sind unsere ZUKUNFT. Ihr seid jederzeit **WILLKOMMEN!**

Am **Mittwoch, 7. Februar** ist um **19,30 Uhr im Pfarrheim Elternabend** für die **Erstkommunion**. Dazu wird herzlich eingeladen.

Vorankündigung:

Am **17. und 18. Februar** beginnen WIR die heurige **CARITAS-Haussammlung** mit der Hl. Messe. Am **Sonntag** nach dem Gottesdienst sind ALLE SammlerInnen zum **Frühstück** ins Pfarrheim eingeladen. WIR freuen uns auf Euer Kommen und bedanken uns für Euren wertvollen Dienst.

FAMILIENFASTTAG 2024

Unter dem Motto: "**Gemeinsam für mehr Klimagerechtigkeit**" möchten wir mit der Aktion Familienfasttag das Land Nepal und die Arbeit der kfb-Partnerinnenorganisation "Social Work Institute" ins Zentrum rücken.

Bei den Gottesdiensten am **Samstag, 24. und Sonntag, 25. Februar** wird dieses Projekt näher vorgestellt.

Auch dieses Jahr bieten wir wieder die "**Suppe im Glas**" an.

Am **Samstag, 2. März** gibt es am Bauernmarkt beim/im Altenheim von 9 bis 11 Uhr verschiedene Suppen zu kaufen, ein Glas (1/2 Liter) kostet € 6.-. Sollten Suppen übrigbleiben, werden sie am Samstag und Sonntag nach dem Gottesdienst angeboten.

Wir glauben daran, dass **Teilen Zukunft spendet**. Seit über 60 Jahren ist die Katholische Frauenbewegung mit ihrer Spendenaktion zum Familienfasttag eine verlässliche Partnerin in der österreichischen Entwicklungsarbeit. Den Frauen weltweit zu zeigen, dass sie nicht allein gelassen sind, soll uns weiterhin Auftrag und Motivation sein!

Information des Pfarrgemeinderates:

Nach der PGR-Wahl 2022 wurde in unserer Pfarre beschlossen, den Vorsitz des PGR unter mehreren Personen im Rotationsprinzip aufzuteilen.

Wir freuen uns, dass Herr Franz Höftberger nun Martina Salfinger für ein Jahr als Pfarrgemeinderatsobmann folgt.

Danke allen Pfarrgemeinderatsmitgliedern für ihr wertvolles Engagement in der Pfarre.
Martina Salfinger